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El frontón Labrit de Iruña y el de Atarrabia fueron testigos

de un Alkartasun Eguna en el que se respiró un clima de

alegría y confraternidad muy significativo. Nadie echó en

falta a quienes tiempo atrás tampoco asistían a estas y

otras celebraciones de Eusko Alkartasuna a pesar de

ostentar en muchos casos la representación pública del

partido, (actitud premonitoria de su posterior fuga y

saqueo); y un ambiente de alivio y optimismo presidió la

fiesta.

Los militantes agradecieron la claridad de los mensajes,

fieles a los principios mantenidos por Eusko Alkartasuna

desde sus orígenes: reivindicación nacional por vías cívicas

y democráticas; necesidad de aunar, superando y

respetando las diferencias, las energías de todas las

fuerzas abertzales, sobre la base del respeto a los derechos

humanos y el derecho de Euskalherria a decidir su futuro

y respuesta progresista, especialmente en las actuales

circunstancias, a los problemas de nuestra sociedad.

Petición, pues, una vez más al MNLV para que esa unidad

sea posible sin violencia, y petición, también, al PNV para

que abandone ese movimiento pendular entre el intento

soberanista del pasado gobierno tripartito y las propuestas

de transversalidad autonomista del pasado.

Porque el mito de la transversalidad ya vemos como lo

han arrumbado PSOE y PP en Navarra y la CAV. ¡Claro

que a todos nos gustaría un consenso total o el más

amplio posible en la construcción nacional de nuestro

País! Pero aquí, como en Escocia, Québec o en cualquier

otro lugar, sólo las mayorías democráticas pueden decidir,

sin otorgar a nadie, a falta de consenso total, el derecho

de veto.

PSOE y PP, trucadas las reglas electorales con la exclusión

del sector social de la exBatasuna, han impuesto su razón

de estado con mano de hierro. Hasta el Tribunal Superior

del País Vasco ha descalificado sus excesos a la hora de

tratar el binomio “seguridad-libertad de expresión”. Porque

es evidente que la principal baza que hoy juegan es una

política de gestos, haciendo ver que el Gobierno de López

es el primero que adopta medidas contra la violencia,

frente a la supuesta inacción de sus predecesores, gestos

acogidos con alborozo y aplauso por toda la prensa

españolista.

Entre tanto, prosigue la política de improvisaciones del

Gobierno Español, para hacer frente a la crisis económica

y la destrucción de empleo. Y no parece que nuestros

Gobiernos de la CAV y Nafarroa piensen en otra cosa que

en repetir miméticamente la vía errática de Zapatero:

aumento de impuestos que castigan proporcionalmente

más a las economías bajas y medias, (los 400€ electorales,

IVA, impuestos al consumo y el ahorro etc.), mientras las

grandes fortunas especialistas de la ingeniería fiscal y las

SICAV resultan intocables, y nuestras monstruosas

administraciones públicas, (¡Ay LTH!), no se someten a

una cura de adelgazamiento que alivie los presupuestos.

Es hora de más acción y menos gestos y fotos en la

prensa,

Mientras, se aproximan las elecciones forales y municipales.

Es también la hora de activar en EA nuestras

organizaciones municipales, arma decisiva para demostrar

que un partido y su electorado no pueden ser suplantados

por una reunión de cargos públicos y su aparato, ni serán

ya víctimas del pasado sabotaje interno. Con la claridad

de sus mensajes y el renovado esfuerzo organizativo, EA

recuperará su espacio en la política vasca en las próximas

elecciones municipales.
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Jesus Mari Larrazabal zumaiarra legebiltzarkide
atera zen martxoaren 1eko hauteskundeetan eta
geroztik jarduera politikoa eta akademikoa
bateragarri egiten ditu, Donostian, bere bizilekuan,
Filosofia eta Hezkuntza Zientzien Fakultatean eskolak
ematen baititu. Legegintzaldi honetan Eusko
Alkartasunak Legebiltzarrean paper garrantzitsua
jokatuko duela bermatzen du, eta oposizio irmoa
egingo duela PSEk eta PPk abertzaletasuna
ezabatzeko dituzten asmoen aurka.

Jaurlaritzan urteak eman eta gero Eusko Alkartasuna
oposizioan dago orain Eusko Legebiltzarrean. Zer
nolako papera bete behar du EAk legegintzaldi
honetan?

Ez gaude Jaurlaritzan eta, gainera, Eusko Legebiltzarrean
Eusko Alkartasunako legebiltzarkide bakarra naiz. Bi datu
hauek gogoan izanda, legegintzaldi honetan niri dagokidan
lana oposizio irmoa egitea da PSE-PSOEren Gobernuaren
aurka, kontuan hartuta gobernua lortzeko eta
Legebiltzarrean ekimenak aurrera ateratzeko PPren laguntza
etengabea duela, hau da, Gobernu berria PPren menpean
dagoela. EAri bereziki dagokio proposamen eraikitzaileak
egitea eguneroko bizitzarako benetan garrantzitsu diren
gauzetan eta kritikarik gogorrena abertzaletasuna praktikan
ezabatzeko hartzen ari diren neurrietan.

Zeintzuk izango dira zeure jarduera politikoan
lehentasuna izango duten gaiak eta helburuak?

Euskal Autonomia Erkidegoa eta, zabalago, Euskal Herri
osoa astintzen duen krisi ekonomikoari sustraian aurre
egiteko politika ekonomiko eta zerga politika egokiak
bultzatzea eta indartzea. Gainera, Gobernuari dagozkion
zerbitzuak eta gizarte politikak hobetzeko, zabaltzeko eta
sendotzeko ahalegin guztiak egitea. Nafarroarekin eta Ipar
aldeko administrazioarekin harremanak ez bakarrik
mantentzea (ahulak baitira), zabaldu eta sakontzea baizik.
Eta, jakina, euskal nortasuna espainolizatu nahi duten
momentu honetan, kemen guztia jarri menpean hartu nahi
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“EAk oposizio irmoa egingo du PSEk eta
PPk abertzaletasuna ezabatzeko dituzten
asmoen aurka” Jesus Mari Larrazabal

“Es llamativo que el Gobierno del PSE

esté haciendo justo lo mismo que nos

reprochaba injustamente a los abertzales:

centrar toda su acción política en

cuestiones identitarias para, de una forma

u otra, españolizar Euskal Herria”



duten Herri honek gizarte osoan burua altxa eta euskara
eta euskal kultura errotik zabal dezan.

Zer deritzozu legegintzaldiko lehenengo hilabeteotan
Lopez lehendakariaren jardunari?

Nire balorazioa oso negatiboa da. Gobernuak ‘entretenitu’
egiten gaitu Legebiltzarrean. Garrantziarik apenas duten
gauza askotxo mugitzen da Legebiltzarrean, horrela
benetan inporta zaiguna ez ikutzeko. Lopezen Gobernua
irudiaren gobernua da, hori baino ez duelako eskaintzen.
Asko hitz egin, baina gutxi egin. Horixe da bere jardueraren
definiziorik onena. Hori bai, badu komunikabide gehienen
babesa, eta hori sekulako abantaila da gaur egun. Lopezek
eta PSE-PSOEk urteak eman dituzte lehengo Jaurlaritzari
eta, oro har, abertzale guztioi leporatuz nazio nortasunaz
soilik kezkatzen ginela eta euskal gizartearen benetako
eta eguneroko arazoei ez geniela heltzen. Oinarririk gabeko
akusazioak izanda, harrigarriena, hala ere, ez da hori.
Benetan bitxia dena zera da,  orain, PSE-PSOE Gobernuan
dagoen honetan, horixe bera dela beraiek egiten ari direna.

Zer nolako eragina eta ondorioak izango ditu
Legebiltzarrean PSEren eta PPren arteko akordioak?

Ituna lehendakariaren inbestidurarako bakarrik omen zen.
Ez da egia. Legebiltzarreko bozketa ia guztietan bat datoz
PSE-PSOE eta PP. Ematen du horrela segituko dutela
datozen urteotan eta, hori gutxi dela, itun hori zabaldu
egin nahi dutela batzar nagusietara eta udaletera. Ederra
datorkiguke gainera hori gertatuz gero. Abertzaleok arrisku
hori saihesteko gauza izango garelakoan nago, baina

PSE-PSOEren eta PPren arteko akordioaren ondorioak
larriak dira jada, batez ere, gaur egun dugun Legebiltzarrak
ez duelako euskal gizartearen gehiengoaren borondate
politikoa islatzen, gutxiengo batena baizik, hau da, bi
alderdi horiek ordezkatzen duten zatiarena eta ez gehiago.
Legebiltzarrak hartzen dituen akordio eta erabaki asko
eta asko ez datoz bat hiritar gehienek nahi eta pentsatzen
dutenarekin, eta hori sekulako gabezia da ikuspuntu
demokratiko batetik, akordio horien eta izan ditzaketen
efektuen zilegitasuna kolokan jartzen duelako.

Salatzen ari zaren egoera hori Alderdien Legearen
aplikazioaren ondorio zuzena da, hortik baitator
PSEk eta PPk Legebiltzarrean duten gehiengoa.
Zeure iritziz, nola zuzen daiteke anormaltasun
demokratiko hori?

euskoalkartasuna.org

“El Parlamento Vasco no refleja hoy la

voluntad mayoritaria de la sociedad vasca,

lo cual supone un grave déficit democrático

y pone en cuestión la legitimidad de sus

decisiones”

“Frente a la entente PSE-PP sólo hay un

camino: la unidad de las fuerzas

abertzales, política y ética, asumiendo

que las únicas vías eficaces y posibles

hacia la soberanía de Euskal Herria son

las políticas y democráticas”



Bide bakarra dago: abertzaleon batasuna, politikoa zein
etikoa. Batasuna ekintza politiko bateratua garatzeko eta
batasuna, baita ere, bide politiko eta demokratikoak
bakarrik erabiliz. Beraien jarduerarekin PSE-PSOEk eta
PPk egunero erakusten dute hemen gatazka politikoa
konpontzeke dagoela eta bizirik dirauela, Euskal Herrian
gatazka horrek ahalbidetzen baitu Espainian ezinezkoa
dena, hau da, bi alderdi horien arteko ituna. Euskal Herria
espainolizatu nahia eta gatazka politikoaren konponbideari
heltzeari dioten beldurra dira, hain zuzen, PSE-PSOEren
eta PPren arteko akordioaren oinarri bakarrak, gainontzeko
gai guztietan iritzi kontrajarriak dituztelako. Abertzaleok
ere irakaspenak atera behar ditugu hortik, Euskal Herriaren
nazio izaera defendatzen dugunok zatiturik gauden
bitartean, izaera espainoleko alderdiek interes zehatz baten
inguruan indarrak batzen jakin izan dutelako. Datozen
urteoi begira, horixe da Euskal Herriaren subiranotasuna
aldarrikatzen dugunontzako erronka nagusia: gutxienezko
oinarriak adostu eta, hortik abiatuta, indarrak bildu
independentziarako bidea elkarrekin egiteko, helburu hori
lortzeko bide eraginkor eta posible bakarrak politikoak eta
demokratikoak direla argi utziz hasiera-hasieratik.

Krisi ekonomikoak interes politikoa eta mediatikoa
bereganatu du azken aldian eta testuinguru horretan
Jaurlaritzak krisiaren aurkako zenbait neurri
proposatu eta aurkeztu du duela gutxi. Zer iritzi duzu
Patxi Lopezen proposamen horiei buruz? Zeintzuk
izango lirateke, zeure aburuz, eman beharreko
urratsak krisiari aurre egiteko?

Patxi Lopezen Gobernuak aurkeztu duena ez da plan bat;
hori argi eta garbi esan behar da. Hainbat neurri biltzen
dituen programa bat besterik ez du aurkeztu lehendakariak,
eta hori izan da, ez gehiago, PSE-PSOEk eta PPk
Legebiltzarrean urriaren 8an onartu dutena. Argi dago,
krisiari errotik aurre egin nahi baldin badiogu, bere oinarrian
dauden funtsezko eta egiturazko arrazoiei heldu behar
diegula eta hor elementu asko eta oso ezberdinak kontuan

hartu behar ditugula. Nik, dena den, garrantzi berezia
eman nahi diot zerga politikari, arlo horretan asmatzea
funtsezkoa izango delako gizarte gastuari eta Ongizate
Estatuari eusteko behar adinako diru-sarrerak bermatzeko,
zerga politika egoki batek herri honen egitura ekonomikoan
ezinbestean eragin positiboa izango duela ahaztu gabe.
Gehiago dutenek gehiago eman behar dute; horrexek izan
behar du beti zerga politikaren abiapuntua, baina are
gehiago oraingoa bezalako krisi egoera batean.
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“Contra la crisis es fundamental aplicar

una política fiscal que garantice los

ingresos necesarios para mantener el

gasto social y el Estado de Bienestar a

partir de un principio básico: quien más

tiene más debe aportar”.



El proceso de participación interno impulsado por la
Ejecutiva Nacional de Eusko Alkartasuna y destinado a
definir las bases en las que se debe asentar la unidad de
acción abertzale ya está en marcha. El proceso de
democracia interna que establecerá cuáles deben ser,
según la militancia de la formación abertzale la estrategia
común entre fuerzas soberanistas, ha comenzado con
reuniones entre cargos y ex dirigentes. El pasado día 17
de septiembre los expresidentes de la formación Manuel
Ibarrondo, Carlos Garaikoetxea, Begoña Errazti, Unai
Ziarreta y Koldo Amezketa se reunieron con Pello Urizar

euskoalkartasuna.org

Pistoletazo de salida al proceso de
participación interno

para dar inicio al proceso aportando sus ideas y
experiencia. Posteriormente, el día 26, una nueva reunión,
en este caso de representantes de EA en diputaciones
forales, juntas generales, ayuntamientos de las capitales
y alcaldías. Tras esta primera toma de contacto, el proceso
se abrirá para que el conjunto de la militancia de Eusko
Alkartasuna tenga la última palabra sobre la dirección en
la que trabajará la Ejecutiva Nacional.

ANIMATU ZAITEZ!

Portuetxe Bidea, 23 l 20018 · DONOSTIA
Tel. 943 02 01 30 · Fax 943 02 01 31

gipuzkoa@euskoalkartasuna.org

GIPUZKOA
Plaza del Castillo, 49 - 1º l 31001 · IRUÑA

Tel. 948 22 06 91 · Fax 948 22 17 34
nafarroa@euskoalkartasuna.org

NAFARROA
34 Rue Pannecau l 64100 · BAIONA

Tel. 05 59 25 50 98 · Fax 05 59 25 50 98
iparralde@euskoalkartasuna.org

IPARRALDE
Areatza, 2-3 l 48005 · BILBAO

Tel. 94 416 10 33 · Fax 94 415 62 94
bizkaia@euskoalkartasuna.org

BIZKAIA
San Prudentzio l 01005 · GASTEIZ

Tel. 945 23 27 62 · Fax 945 23 29 53
araba@euskoalkartasuna.org

ARABA

Parte hartu nahi baduzu eman izena
zure lurralde egoitzan edo apuntatu
zaitez

Si quieres tomar parte en él puedes
dar tu nombre en tu sede regional o

apuntarte en

www.euskoalkartasuna.org



EA a favor de la
libertad y los
derechos civiles

EA participa en el acto de
celebración del aniversario de
Lizarra celebrado en Ustaritze

El pasado 12 de septiembre, el secretario general de EA,
Pello Urizar, participó junto a otros representantes del
partido en la conmemoración del 11 aniversario de Lizarra
Garazi que la Mesa de Maltzaga convocó en la localidad
de Ustaritze. Tras el acto, Urizar destacó que "ha llegado
el momento de aunar fuerzas entre todos los partidos
abertzales para hacer frente a la estrategia de los partidos
españolistas".
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Eusko Alkartasuna estuvo
p r e s e n t e  c o n  u n a
representación al más alto nivel,
encabezada por el secretario
general, Pello Urizar, en la
manifestación celebrada en
Donost ia  ba jo  e l  l ema
“Askatasunaren alde.
Eskubide guztiak guztiontzat”.
Eusko Alkartasuna, que
manifestó su profundo rechazo
a la detención de los dirigentes
de la izquierda abertzale oficial, ha reiterado la necesidad
de lograr un acuerdo de mínimos entre las formaciones
soberanistas para que la unidad de acción vaya mucho

más allá de denuncias puntuales, y ha subrayado la
importancia de que los partidos políticos sean capaces
de responder a la operación policial con iniciativa política.



EA participó en la Asamblea
de la Alianza Libre Europea
celebrada en Bruselas

El Secretario de Política Internacional de Eusko
Alkartasuna, Sebastián Colio, y el portavoz de
la Ejecutiva Nacional, Maiorga Ramirez,
participaron el pasado 9 de septiembre en la
Asamblea que la Alianza Libre Europea celebró
en Bruselas. Durante la reunión se renovó la
Ejecutiva del partido y se nombró a Sebastián
Colio miembro del órgano de dirección de la
ALE.

euskoalkartasuna.org

Sebastián Colio representó a EA en la
Diada

El Secretario de Política Internacional de
Eusko Alkartasuna, Sebastián Colio,
acudió el pasado 11 de septiembre

invitado por ERC a los actos de la Diada. Durante la jornada, y
tras el almuerzo, tuvo la oportunidad de dirigir unas palabras en
catalán a los congregados en el acto.

Conmemoración del aniversario de EA
Gasteiz

Pello Urizar participó en el tradicional acto de conmemoración del
23 aniversario del nacimiento de Eusko Alkartasuna en la capital
alavesa el día 5 de septiembre. Tras el discurso de Urizar, en el
que repasó la situación política general y acusó al Gobierno vasco
de “funcionar con mando a distancia desde Madrid”, los militantes
que se acercaron al Alkartetxe de Gasteiz disfrutaron de un lunch.

EA acude a Galicia a la
celebración del Día da Patria
Galega invitado por el
BNG

El Secretario de Política
Internacional de Eusko
Alkartasuna, Sebastián
Colio, el portavoz de la
Ejecut iva Nacional ,
Maiorga Ramirez, y el
parlamentario foral Koldo
Amezketa participaron el
pasado 25 de julio en las actividades del Día da
Patria Galega. Entre otros actos acudieron a la
tradicional manifestación nacional en Santiago
de Compostela.



EA asistió al homenaje que el
Ayuntamiento de Hondarribia
rindió al escultor Néstor
Basterretxea

El secretario general de Eusko Alkartasuna, Pello Urizar,
asistió el pasado 7 de septiembre al homenaje que el
Ayuntamiento de Hondarribia rindió al escultor Néstor
Basterretxea, “un vasco universal y artista brillante
comprometido con su pueblo que a través de su obra ha
transmitido su pasión por Euskal Herria”.
El líder de EA, que asistió al homenaje junto a la secretaria
de comunicación, Ikerne Badiola y representantes de la
Ejecutiva de Gipuzkoa, ensalzó la prolífica obra de
Basterretxea “reconocida y ensalzada en todo el mundo”,
y destacó “el lado más humano del art ista”.

Urte politiko berriari hasiera
emateko ekitaldia Donostian egin
du aurten EAk

Abuztuaren 27an, Donostiako Alde Zaharreko alkartetxean
ospatutako ekitaldiarekin eman zion hasiera kurtso politiko
berriari EAk. Pello Urizar idazkari nagusiak alderdi abertzaleei
dei egin zien elkarlanerako indar berezia egiteko,  “Euskal
Herriak bizi duen garai korapilatsuari aurre egiteko
ezinbestekoa baita”.
Urizarrek iragan berri diren hilabeteen balantze ezkorra
egin zuen;  ETAren atentatuak, Eusko Jaurlaritzako
Herrizaingo Sailak herrietako jaietan izandako jokaera,
indarkeria gaitsetzita ere Batasuna legeztatzeko gogo eza
eta jarrera faxisten indarberritzea aipatu zituen adibide
gisa.
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Los lideres de EA y ERC celebran su primer
encuentro en Bilbao

El secretario general de Eusko Alkartasuna, Pello Urizar, se reunió el pasado 8
de julio en Bilbao con el presidente de ERC, Joan Puigcercos, en el primer
encuentro entre ambos líderes  tras la renovación de la ejecutiva de Eusko
Alkartasuna. La reunión se celebró en un ambiente cordial e intercambiaron
impresiones sobre la actualidad política. Ambos dirigentes acordaron en continuar
manteniendo la colaboración entre las dos formaciones independentistas.



euskoalkartasuna.org

Alkartasun Eguna 2009: Unidad y
determinación



“Unidad y determinación”. Dos calificativos que
resumen el estado de ánimo de todos los asistentes
que acudimos el pasado 20 de septiembre a celebrar
el Alkartasun Eguna a Iruña. En un ambiente festivo
y reivindicativo, el secretario general de EA, Pello
Urizar, resumía así la actual situación del partido
“ahora todos los militantes de Eusko Alkartasuna
somos parte del mismo proyecto, y eso, estoy seguro
que estamos de acuerdo, da una tranquilidad que
nos permite pasar página y mirar al futuro”.

De esta forma quedaba patente que en Eusko Alkartasuna
se abre una nueva etapa en la que “la unidad y la
determinación” va a guiar el trabajo del partido. Unidos,
 en la que todos los que componemos Eusko Alkartasuna
remamos hacia la misma dirección,  y con determinación
porque vamos a seguir trabajando con propuestas claras
para que este pueblo avance hacia su independencia.

Los oradores del mitin, celebrado en un abarrotado frontón
Labrit en Iruña, Maider Carrere, secretaria general de
Gazte Abertzaleak; Maiorga Ramírez, secretario territorial
de EA en Nafarroa, y Pello Urizar, secretario general de
EA, apelaron directamente a la militancia y afiliados allí
presentes “porque vosotros, con vuestro trabajo, tenéis
la clave de que hoy, tras 23 años de historia, Eusko
Alkartasuna siga siendo determinante en el panorama
político”.

El mitin se inició con las palabras con Maider Carrere,
recién elegida secretaria general de Gazte Abertzaleak,
que recordó la consulta que se celebró en Arenys de
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“En EA se abre una nueva etapa en la que

la unidad y la determinación van a guiar

el trabajo del partido”



Munt “un ejercicio sano y democrático que nos recuerda
a una consulta que no tuvo tan buena suerte como la
catalana. Básicamente, por la actitud de los jeltzales que
anunciaba que iba a acatar lo que dictara el Tribunal
Constitucional, y demostró, una vez más, su falta de
coraje ante la defensa activa de los derechos nacionales
de Euskal Herria”.

A continuación, intervino el anfitrión del acto, Maiorga
Ramírez, el coordinador territorial de EA en Nafarroa, que
instó al compromiso imprescindible de “reactivar la ideología
abertzale que requiere de una estrategia política y civil
común  comprometida y contundente para hacer frente
al recorte de libertades y la cerrazón de un nacionalismo
español encarnado por PP-UPN-PSE que no dudan de
alejarse de los principios democráticos con tal de impedir

que nuestro pueblo, y el resto de naciones del Estado
puedan decidir libremente su futuro”.

Maiorga se centró en la actual situación de Nafarroa “en
la que seguiremos actuando con inteligencia, compromiso
y generosidad, sin las cuales no habríamos podido impulsar
una coalición como NaBai, la coalición que generó una
gran ilusión y nos aupó a los abertzales a ser segunda
fuerza de Navarra”. En este punto, los asistentes rompieron
a aplaudir a Uxue Barkos, diputada de la coalición, que
acudió al Alkartasun Eguna.

euskoalkartasuna.org



Ramírez también alabó la labor del alcalde de Atarrabia,
Peio Gurbindo, militante de Eusko Alkartasuna, que “sufre
una infame persecución obsesiva del Gobierno de UPN
y su socio PSN, por defender el derecho de los vascos
de preservar nuestra identidad y la legitimidad de una
consulta municipal acerca del deseo de sus ciudadanos
de ver ondear la ikurriña en el balcón del Ayuntamiento”.
Acto seguido se hizo entrega de una ikurriña enmarcada
al alcalde de Atarrabia con todo el frontón de pie. Gurbindo
agradeció el apoyo de los compañeros y dijo recoger el
presente en nombre de todos los cargos públicos navarros
que defienden la ikurriña, que “30 años después de
terminado el franquismo sigue siendo ilegal en Nafarroa”.
A continuación, el secretario general de Eusko Alkartasuna,

Pello Urizar, en su primer discurso en un Alkartasun Eguna,
quiso homenajear a todos los afiliados y simpatizantes
del partido tras haber vivido un “periodo difícil, que ya ha
terminado. Por primera vez en muchos años tiramos todos
en la misma dirección. Hemos salido reforzados tras
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“Es hora de que los partidos, sindicatos

y agentes sociales y económicos

abertzales dejemos de lado los problemas

que nos separan para poner encima de la

mesa lo que nos une”



desprendernos de aquellos que utilizaban el chantaje al
partido con el fin de sacar provecho personal”.

En su alocución, Urizar interpeló directamente al PNV
para decirle que “no se puede nadar y guardar la ropa”
y pedirle que se deje de medias tintas. El secretario general
de Eusko Alkartasuna destacó que los jeltzales “siempre
juegan a dos barajas, por lo que no sabemos hasta que
punto podemos fiarnos de ellos”. Así, Urizar recordó que
el PNV “dejó en el cajón el nuevo Estatuto, la consulta,
y todo lo solucionan con mosaicos de cartulinas. Esto no
es serio, y Eusko Alkartasuna, una vez más, se arriesgará
hasta donde haga falta por Euskal Herria. A ver quién
acepta el envido”.

El secretario general de Eusko Alkartasuna también apeló
a la izquierda abertzale para preguntarse donde está y a
qué espera para “dar el paso para hacer realidad la
Declaración de Anoeta. ¿También en este caso jugamos
a dos barajas, o es que el verdadero problema está en
que “el primo de zumosol” no le deja jugar a cartas?”.

“Eusko Alkartasuna lleva 23 años trabajando por la
independencia de Euskal Herria, y lo seguirá haciendo—
enfatizó Urizar—pero sólo por vías políticas y pacíficas.
No hay otras vías para nosotros ni las habrá nunca”.
Finalmente, el líder de EA manifestó que “sólo hay una
situación y es hora de que los partidos, sindicatos y
agentes sociales y económicos abertzales dejemos de
lado los problemas que nos separan para poner encima
de la mesa lo que nos une. Estamos obligados a superar
esta situación de bloqueo”.

El acto contó con una representación política de los Països
Catalans, Asturias, Aragón y Galiza, así como los anteriores
presidentes de la formación. Tras el mitin se celebró una
comida de hermandad en el polideportivo de Atarrabia
en el que participaron más de ochocientas personas.

euskoalkartasuna.org

“EA lleva 23 años trabajando por la

independencia de Euskal Herria y lo

seguirá haciendo,  pero sólo por vías

políticas y pacíficas. No hay otras vías

para nosotros ni las habrá nunca”
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Contra la extensión
de la OTA al
Campus y los
polígonos
industriales

El grupo municipal de EA en

Donostia ha registrado ya sus

enmiendas contra la propuesta

de modificación de la OTA

presentada por el gobierno de

Odón Elorza, que contempla

extender la zona azul al

Campus universitario y a los

polígonos industriales, donde

la adopción de esa medida

por parte del Ayuntamiento

carece de toda lógica y no

contribuye en nada a mejorar

ni el tráfico ni el aparcamiento.

EA se opone con toda firmeza

a las pretensiones del gobierno

local porque lo único que

busca con la extensión de la

OTA es incrementar la

recaudación por esa vía a

costa de perjudicar a los

trabajadores que acuden cada

día a los polígonos industriales

y al alumnado y al profesorado

que desarrollan su tarea en el

Campus de la UPV.
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EA exige al
Ayuntamiento de
Bilbao que cumpla
las normas de
prevención de
riesgos laborales en
las obras
municipales

La coordinadora de EA Bilbao,
Helena Gartzia, denuncia las
condiciones laborales en las
que vienen trabajando los
obreros de las numerosas
obras municipales existentes
en la v i l la ,  y  ex ige a l
Ayuntamiento que haga
cumplir la normativa de
prevenc ión de r iesgos
laborales.
Helena Gartzia afirma que
“cualquier ciudadano puede
ver cómo es una constante
que los operarios vienen
trabajando sin las medidas de
seguridad adecuadas. Los
obreros no llevan casco,
manejan martillos neumáticos
y cortadoras Rotaflex sin gafas
de protección, ni auriculares
de protección auditiva, ni
m u ñ e q u e r a s  n i  f a j a s
antivibración, ni mascarillas
antiproyección de partículas,
en muchos casos ni siquiera
llevan guantes, y no se están
utilizando sistemas de cortado
húmedo que evitarían la
innecesaria generación de
polvo y las consiguientes
molestias para los operarios y
los vecinos.”

El Ayuntamiento de
Iruñea construirá
un puente en la
entrada a la ciudad
por la Avenida de
Guipúzcoa a
propuesta de los
concejales de EA
 

El Ayuntamiento de Iruña

adjudicará próximamente la

redacción del proyecto de

construcción de un puente en

la entrada a Pamplona a través

de la Avenida de Guipúzcoa.

La idea para la construcción

de este puente par t ió

inicialmente de los concejales

de Eusko Alkartasuna en el

Ayuntamiento de Iruña, Javier

Ayesa e Iñaki Cabasés, y que

están adscritos al Grupo

Municipal de Nafarroa Bai.

Según los concejales de EA,

ponentes en la comisión de

Urbanismo, “el objetivo de esta

propuesta es dignificar la

entrada a Iruña y mejorar la

unión entre el Centro Histórico

y Bustintxuri".

El juez da la razón
a Antxon Belakortu
y condena al ex
concejal de
Urbanismo de
Gasteiz

El ex concejal de Urbanismo

del Gobierno municipal del PP,

Jorge Ibarrondo, ha sido

condenado a siete años de

inhabilitación para ocupar un

cargo público y a pagar 9.000

€ de multa por prevaricación

urbanística tras la denuncia

que fue realizada por el

portavoz municipal de Eusko

Alkartasuna en Gasteiz, Antxon

Belakortu.

El edil independentista ha

subrayado que “la sentencia

no hubiera sido posible sin el

t r aba j o  de  con t ro l  y

fiscalización de la actividad de

l o s  c a r g o s  p ú b l i c o s

municipales desarrollada por

Eusko Alkartasuna” y ha

constatado que con la

denuncia “se hizo saltar por

los aires la doble ventanilla que

había en el Departamento de

Urbanismo del Ayuntamiento:

una para las empresas

constructoras amigas de los

cargos del PP y otra para el

resto de la ciudadanía”.

...Donostia ...Gasteiz ...Iruñea ...Bilbao
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Hizkuntz ereduen
sistema gaindituko
duen legea eskatu
dio EAk
Hezkuntzari

Eusko Alkartasunak ez du
amore eman eta iragan
l e g e a l d i a n  h a r t u t a k o
konpromisoari eutsi dio Eusko
Legebiltzarrean. Bertan legez

márgenes de beneficio. Se les
está pagando por debajo de
los costes de producción”, ha
señalado el parlamentario de
Nafarroa Bai.

 “Ante esta situación queremos
conocer si el Gobierno de
Navarra está analizando la
diferencia existente entre los
precios de origen y de
consumo; as í  como s i
pretende tomar medidas
legislativas o de alguna otra
índole ante esta situación tan
grave”. Así mismo, Aitor Etxarri
ha preguntado al Gobierno de
Navarra sobre  “qué pretende
hacer para que la diferencia
entre los precios de origen y
los precios de destino no
vayan en aumento; y para que
los precios de origen de los
productos producidos por los
agricultores y ganaderos no
estén por debajo de los costes
de producción”.

Maiorga Ramirez
presenta varias
enmiendas para que
se subvencionen los
desperfectos
causados por las
inundaciones de
febrero en la zona
norte

El Secretario Regional de
Eusko Alkartasuna en Navarra
y parlamentario foral, Maiorga
Ramirez, ha presentado varias
enmiendas a la ‘Proposición
de Ley Foral de Atención y
Apoyo a Personas Afectas por
Catástrofes Producidas por
Inundaciones, Fuertes Vientos
Etc., en la Comunidad Foral
de Navarra’ impulsado por el
PSN”.
Maiorga Ramirez, ha señalado
que “el objetivo de dichas
enmiendas es garantizar que

besteko proposamen bat
aurkeztu du Jesus Mari
Larrazabalek, egun indarrean
dagoen hizkuntz ereduen
sistema gaindi dezala eta lege
ber r i  ba t  eg in  deza la
Jaurlaritzaren Hezkuntza Sailari
eskatzeko.
Euskal Eskola Publikoaren
Legeak argi eta garbi dio
euskal ikasleek bi hizkuntz
of iz ia lak natura l tasunez
erabiltzeko gai izan behar

dutela Derrigorrezko Bigarren
Hezkuntza amaitzen dutenean,
baina 25 urteko eskarmentuak
ager ian utz i  du legeak
agindutako hori ez dela
betetzen,  ez beh intzat
euskararen kasuan, eta
hizkuntz ereduen sistemak,
beraz, ez duela legeak
ezarritako helburu hori lortzeko
balio.
E A k  a u r r e r a p a u s o
garrantzitsuak eman zituen

el Gobierno de Navarra se
comprometa a subvencionar
el 100% de los desperfectos
ocurridos en la zona Norte en
las inundaciones del pasado
mes de febrero”. Además, ha
criticado “la demora de las
ayudas” y recuerda que
“nuestra coalición ya presentó
una iniciativa con este objetivo
el pasado mes de febrero cuya
tramitación fue obstaculizada
por el Gobierno de Navarra y
el PSN. Por su parte los
socialistas presentaron una ley
propia que ha demorado
durante ocho meses las
ayudas a la zona de la
montaña. Si tenemos en
cuenta que estamos sufriendo
un momento de cr is is,
situación que se está viviendo
con mayor crudeza si cabe en
la zona de la montaña,
consideramos que este retraso
supone una irresponsabilidad
muy grave”.

Aitor Etxarri
pregunta al
Gobierno de
Navarra sobre la
“guerra de precios
de los
hipermercados” de
la que está “siendo
víctima” el sector
agrario

El parlamentario de Eusko
Alkar tasuna adscr i to a
Nafarroa Bai, Aitor Etxarri, ha
preguntado al Gobierno de
Navarra sobre “la guerra de
precios” de los hipermercados
de la que se está sintiendo
víctima el sector agrario.
“Agricultores y ganaderos
d e n u n c i a n  q u e  l a s
distribuidoras han recortado
los precios que les pagan por
los frutos de su trabajo para
no reducir sus propios

pasa den legealdian zehar
i k a s l e e n  e l e b i t a s u n a
bermatuko zukeen lege berri
ba t  eg i t eko  e ta ,  ho r i
premiazkoa dela jabeturik, bide
horri eutsiko dio legealdi
honetan; hortaz, lege-proiektu
berria 2010eko azaroaren 1a
baino lehen aurkez dezala
eskatu dio Larrazabalek
Legebiltzarrean Isabel Celaa
Hezkuntza sailburuari.

... Eusko Legebiltzarra

... Nafarroako Parlamentua



EA presenta sendas
iniciativas en JJGG
y el Ayuntamiento de
Barrika para
impedir el
“urbanismo salvaje”
de la zona

El portavoz de EA en JJGG de
Bizkaia, Joseba Gezuraga, y
el portavoz de EA en el Ayun-
tamiento de Barrika, Heri Lago,
han presentado sendas inicia-
tivas para “detener el urbanis-
mo salvaje que pretende impo-
ner e l  PNV en Barr ika
contraviniendo sentencias del
Tribunal Supremo que califican
a una zona del municipio de
alto valor natural y paisajístico,
y por tanto, no se puede
edificar”.
Eusko Alkartasuna de Barrika
 como principal partido de la
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El plan anticrisis de
la Diputación de
Gipuzkoa es un
parche sin efectos
reales

Pese a que intereses persona-
les de: Iñaki Galdos, Jose An-
tonio Recondo, Juan Carlos
Bengoa, Jose Ignacio Galdos,
Luis Mari Ormaetxea, Luis Mari
Oyarbide y Mirari Inza -todos

Inédito proceso de
participación ciuda-
dana sobre la presa
de Korrosparri

El Diputado foral alavés de Me-
dio Ambiente, Mikel Mintegi,
ha puesto en marcha un pro-
ceso de participación ciudada-
na sobre el proyecto de presa
de Korrosparri, en la Llanada
alavesa. Se trata de una inicia-
tiva sin precedentes y puesta
en marcha de manera volunta-
ria, ya que la Ley no obliga a
ello. Los objetivos cifrados por

oposición ha  planteado una
moción en el Ayuntamiento en
el que se exige la retirada del
avance del Plan General de
Ordenación Urbana que, a pe-
sar de la sentencia del Tribunal
Supremo, plantea construir en
zona protegida. Asimismo, ha
iniciado una serie de ronda de
contactos con el resto de la
oposición (contamos con la
mayoría absoluta) para presen-
tar un Plan alternativo.
Gezuraga, por su parte, ha
pedido la comparecencia en
Juntas de los diputados de
Medio Ambiente y Urbanismo
para que den cuenta de las
actuaciones efectivas que se
van a llevar a cabo desde sus
departamentos para hacer
efectiva la sentencia del Tribu-
nal Supremo.

Mikel Mintegi para este proce-
so que acaba de iniciar son:
formar a la sociedad sobre
cuestiones relativas a la gestión
del agua, informar sobre el
actual proyecto de presa y es-
cuchar todas las opiniones
existentes, para, con todos los
datos, formarse un criterio al
respecto. En opinión de Mikel
Mintegi, “hoy por hoy resulta
imprescindible promover pro-
cesos de participación ciuda-
dana de este tipo si es que
queremos impulsar una nueva
cultura política para nuestro
país”.

Euskara teknikarien
kontratazioa,
euskara indartzeko
oinarria

Arabako Foru Aldundiko Eus-
kara, Kultura eta Kirol Diputatu
Lorena López de Lacalle he-
rrialdeko hizkuntza normalkun-
tzaren aldeko oinarriak gauza-
tzen hasi da, eta irailean lanari
ekin diote foru Sailaren lagun-
tzaren bidez Koadrilek kontra-
tatutako euskara teknikariek.
“Euskara teknikarien lana
ezinbesteko tresna izango da
gure hizkuntzaren gizarte era-

bilera sustatu ahal izateko, be-
tiere tokiko erakundeekin
elkarlanean”, adierazi du Lore-
na López de Lacallek. Teknika-
riek eskualde bakoitzeko jar-
duerak dinamizatu beharko
dituzte, eta urtea amaitu aurre-
tik nork bere Koadrilara egoki-
tutako Euskara Biziberritzeko
Plana taxutzea eskatu zaie.
Orain urtebete martxan ipini
zen Euskara Zerbitzuaren bidez
bultzatzen ari da proiektua:
“Hutsune nabarmena zegoen
arlo honetan, eta, gabezia hori
ikusirik, euskarak Araban behar
duen egitura jartzen hasi
ginen”, gaineratu du López de
Lacallek.

ellos procuradores junteros de
EA desde 2007 y que reciente-
mente han abandonado el par-
tido, pero no los cargos que
tienen gracias al mismo, impi-
dan a EA tener representación
en las Juntas Generales de Gi-
puzkoa y Diputación tal y como
la sociedad guipuzcoana deci-
dió en las elecciones foráles,
EA de Gipuzkoa no hace deja-
ción de sus responsabilidades
y hace un seguimiento férreo
de las instituciones del territorio.
PNV y los tránsfugas que aban-

...Bizkaia ...Gipuzkoa

Hilabete lantsuak
hemen ere !

• Bretainiako Egunetan izan
garela  Baiona, Urruna, Hen-
daiatik  sei bat EA kide or-
dezkari eta hor, Bretoin, Al-
saziar, Okzitan, Kotsikar eta

abarrekin… hobeki ikusi nola
lan egin elkarrekin frantses
estatuak errespetu ekartzeko
gure hizkuntza, kultura eta
sozial arazoeri, itxaropen
onez itzuli gara bakoitza gure
herrietarat.

• Erronka nagusiak ere ditugu
laster. Adibidez, urriaren 24
an Baionan manifa handi bat

...Iparralde

...Araba
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Eusko Alkartasuna
defiende que las
empresas que
reciban ayudas
públicas renuncien
a repartir dividendos

El Grupo Juntero Eusko Alkar-
tasuna ha propuesto en las
Juntas Generales de Araba
que las empresas que reciban
ayudas de las instituciones se
impliquen en prevenir las con-
secuencias de la crisis econó-
mica. Por ello, han defendido
Lauren Uria y Patxi Martínez
de Albeniz, junteros de la for-

mación socialdemócrata, las
empresas que han recibido
subvenciones públicas deben
renunciar a repartir dividendos
entre sus accionistas para des-
tinar este dinero a un fondo de
reserva con el fin primordial de
evitar la destrucción de em-
pleo. “Igual que las institucio-
nes han hecho un esfuerzo
durante los últimos 15 años
de bonanza económica para
que las empresas abordaran
procesos de modernización,
innovación, internacionaliza-
ción,…, ahora toca a los em-
presar ios  apre ta rse  e l
cinturón”, ha defendido Eusko
Alkartasuna.

donaron EA, unidos en el go-
bierno foral de Gipuzkoa, han
aprobado un presunto plan an-
ticrisis que, en realidad, ni es
plan ni hace frente a la crisis.
Cuando lo que debería hacer
la Diputación es impulsar me-
didas de tipo estructural que
actúen sobre las causas funda-
mentales de la crisis, lo que ha
presentado el equipo de Markel
Olano es un simple parche sin
ningún efecto práctico y real
que ni siquiera toma en consi-
deración la política fiscal, un

instrumento básico para garan-
tizar el mantenimiento del gasto
social sin que eso suponga in-
crementar la presión impositiva
sobre las rentas medias y bajas.
Es realmente grave que la prin-
cipal iniciativa del presunto plan
anticrisis de PNV y los tránsfu-
gas sea hacer un tramo de ca-
rretera que ya debería estar en
obras y que en materia de em-
pleo contemple medidas que
contribuyen a fomentar la pre-
cariedad laboral.

La elección de las Comisiones
Territoriales de Coordinación de
Araba, Bizkaia, Gipuzkoa, Nafarroa
e Iparralde, al frente de las cuales
estarán Fernando Velasco, Joseba
Gezuraga, Iñaki Agirrezabalaga,
Maiorga Ramírez y Mattin Etxepare
respectivamente, cierra el proceso
de renovación de cargos internos
in ic iado con e l  Congreso
celebrado en junio en Gasteiz y
que eligió secretario general a Pello
Urizar.

Los integrantes de las nuevas
Comisiones han asegurado que
la línea estratégica e ideológica
de trabajo a seguir en los próximos
años es la aprobada en el último
Congreso.

Además, todos coinciden en
marcar las próximas elecciones
municipales y forales de 2011
como el gran reto que hay que
preparar y superar. Para afrontar
este  desaf ío  en ópt imas
condiciones se han comprometido
a fortalecer las organizaciones
locales de Eusko Alkartasuna y
cuidar al máximo el trabajo
institucional que los cargos
públicos  hacen en el día a día en
las decenas de ayuntamientos en
los que la formación abertzale
cuenta con representación.

Órganos
territoriales

Iñaki Agirrezabalaga
Gipuzkoako Lurralde Idazkaria

Fernando Velasco
Arabako Lurralde Idazkaria

Joseba Gezuraga
Bizkaiako Lurralde Idazkaria

Maiorga Ramírez
Nafarroako Lurralde Idazkaria

Mattin Etchepare
Iparraldeko Lurralde Idazkaria

elkarte, alderdi politiko asko-
rekin euskararen ofizialtasuna
eskatzeko. Berdin egin beha-
rra dute Bretainian, Okzita-
nian, Alsazian eta abar…

• Datorren urteko matxoan bai-
titugu ere Eskualdetako hau-
teskundeak, guri tokatzen
zaigu Akitaniako zerrenda ba-
tean aurkeztea, ahalaz aber-

tzale gehienak batera. Segu-
razki “Europe Ecologie” kole-
ktiboaren bidetik. Laster hasi
beharrak ditugu batzuekin
eta bestekin harremanak La-
purdi, Benafarroa eta Zube-
roako biztanleen euskal es-
kub ide  o ro ren  a lde .
Itxaropenez beteak, nahiz ez
den deus erretxik!



Durante los días 12 y 13
de Septiembre Gazte
Abertzaleak celebró su XI
Congreso en el Alkartetxe
de Vitoria-Gasteiz bajo el
lema "hamaika ikusitakoak,
20 urtez independentzia-
rantz" dando inicio de esta
manera a los actos de
conmemoración del XX
aniversario de la organi-
zación juvenil abertzale. La
organización juvenil aprobó
prácticamente por unani-
midad las ponencias pre-
sentadas, enriquecidas
con las aportaciones de
los delegados, y eligió una
nueva Ejecutiva Nacional,
liderada en esta ocasión
por la donostiarra Maider Carrere.

Ponentzia politikoan, Euskal Herriko egoeraren azterketa
sakon bat egin ondoren GA-k bere printzipioak berretsi
ditu, krisi garaian gazteriaren arazo sozialei garrantzia
gehiago emanik. GA-k argi dauka Euskal Herriak Europan
merezi duen lekua lortzeko euskal errepublika eraikitzea
beharrezkoa dela eta helburu horren atzetik baketsuki
baina sutsuki lan egiten jarraituko du. Estatutuei dago-
kienean ez dago aldaketa nabarmenik eta GA, gaur
egungo zatiketa administratiboa gaindituz, bailaraka
antolatzen jarraituko da.

Modu berean, ia aho batez Gazte Abertzaleak-ek Nazio
Batzorde berria aukeratu du; Maider Carrere Idazkaria
Nagusiarekin batera, Batzorde berrian Imanol Marañon
(Antolakuntza eta finantzak idazkaria), Asier Gomez
(Komunikazio eta marketin idazkaria), Juan Carlos Perez

(Nazioarteko harremanen idazkaria), Josu Cristobal (Barne
eta erakundearteko harremanen idazkaria) eta Haritz
Perez (Sozioekonomia idazkaria) egongo dira.

En el acto de cierre del congreso las organizaciones
invitadas venidas de distintos puntos de Europa agrade-
cieron la invitación y el gran esfuerzo que había hecho
GA siendo una organización distintiva de la EFAY, de la
cual es cofundadora.

En su primera intervención como Secretaria General de
Gazte Abertzaleak Carrere reivindicó que “los jóvenes
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XI. Biltzar Nagusia: Hamaika ikusitakoak

Pello Urizar: “Eusko Alkartasuna ez zen

bera izango Gazte Abertzaleaketik pasa

den jendeak utzitako aztarnarik gabe”



tenemos mucho que decir sobre el futuro de nuestros
pueblos”, y de igual manera denunció que “el Estado
español nos niega de manera sistemática el derecho a
expresarnos libremente sobre cualquier cuestión que
implique decisiones de futuro”. Así mismo manifestó que
la juventud es uno de los colectivos más perjudicados
por las consecuencias de la actual crisis económica:
“algo que viene de lejos, cuando se empezó a especular
impunemente con nuestra vida, como lo demuestra la
falta de regulación de los derechos de adquisición en
alquiler de las viviendas, o la sombra de aceptación de
condiciones laborales precarias con el beneplácito de
los gobiernos”.

Bestetik, Pello Urizarrek hartu zuen
hitza kongresuari amaiera emateko.
EAko Idazkari Nagusiak "Gazte
Abertzaleak abertzaleak egiteko
fabrika da, Eusko Alkartasunaren
berebiziko oinarria izango da. Izan
ere, Eusko Alkartasuna ez zen bera

euskoalkartasuna.org

Maider Carrere: “El

Estado español nos niega

de manera sistemática el

derecho a expresarnos

libremente sobre

cualquier cuestión que

implique decisiones de

futuro”

izango Gazte Abertzaleaketik pasa den jendeak utzitako
aztarnarik gabe”, aldarrikatu zuen.

GAk bere militante eta jarraitzaileei gau dibertigarri eta
interesgarria eskaini zien, ponentzien eztabaidaren on-
doren.

Larunbata gauean 400 pertsonetik gora bildu ziren
Gasteizko Jimmy Jazz aretoan gazte erakundeak bere
hogeigarren urteurrena ospatzen hasteko antolatu zuen
ekitaldian. Deloreanen eta Rosa-Luxemburgen kontzer-
tuek aho bete hortz utzi zuten bat baino gehiago, gauari
behar zuen doinua eta martxa jarri baitzioten.



La crisis económica mundial se encuentra en boca de
todos pero, ¿acaso ha conocido la juventud alguna época
que no fuera de crisis? Las y los jóvenes de Euskal Herria
llevan lustros soportando ser explotados por el mercado
laboral para trabajar en condiciones de absoluta
precariedad.

Resulta bochornoso y vergonzante observar como PP,
PSE y PNV se pelean diariamente por conseguir un titular
en la prensa, presentando sus propuestas económicas
y sus planes anticrisis. Se trata de propuestas populistas
que en ningún caso vienen a dar solución a los problemas
a los que la juventud vasca se tiene que enfrentar en el
día a día y que se han visto acrecentados por la actual
coyuntura económica.

Ante la inactividad manifestada por las distintas
administraciones vascas a la hora de dar respuesta a las
necesidades urgentes de la juventud en el actual escenario
de crisis, GA  ha exigido al Gobierno Foral de Navarra,
Gobierno Vasco, Diputaciones Forales y ayuntamientos
que sitúen las necesidades de la juventud vasca en la
agenda política y que aprueben propuestas concretas
para la juventud que se vean recogidas en los respectivos
planes anticrisis que elaboran.
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Berriak

La crisis también afecta a los
jóvenes

Ares sailburuaren gurutzadak

Esaera zaharrak dio denborak bakoitza bere lekuan jartzen
duela, eta hori gertatu zaio Herrizaingo salburuari, Rodolfo
Aresi. Eusko Jaurlaritzako Herrizaingo sailak kale eta leku
desberdinetatik presoen argazkiak kentzeko gurutzada
hasi zuen, ekintza horrek ekar zitzakeen ondorioei jaramonik
egin gabe.

Gazte Abertzaleakek Rodolfo Aresi oharterazi zion giza
eskubideen urraketa sakona egingo zuela bere funtzioez
gaindiko gauzekin hasten bazen. Era berean, gazte

erakunde abertzaleak, Gernikako EAko alkatearen aurka
bota zituenei erantzuna eman behar izan zion.
Gernikako jaietan, Ertzaintzak zelai zabaleko guda sortu
zuen kaleetan, ehundaka pertsona jai giroaz disfrutatzen
ari ziren bitartean.

Azkenean denborak arrazoia eman dio GAri eta EAri.
Euskal Autonomi Erkidegoko Justizi Auzitegi Nagusiak
argazki hauen erakusketa ezin dela delitutzat hartu esan
zuen, Herrizaingo sailak zituen asmoak erabat baztertuz.

GA Ajuria Enea aurrean
konzentratzen da ekitaldi
militarrak gaitzezteko

Berrogeita hamar bat gazte abertzale Ajuria Eneara inguratu
ziren urriak 12an Gazte Abertzaleakek “Gure Aberria:
Euskal Herria” lelopean egin zuen konzentrazioan parte
hartzeko. Gazte Abertzaleakeko Idazkari Nagusiak, Maider
Carrerek, ekitaldi militarrak gaitzetsi  zituen eta XXI. mendean
“anakronismotzat” jo zituen. Carrerek euskal gizartearen
nortasun antimilitarista gogoratu zuen desfilea gaitzesteko
argudioen artean.
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gogorarazi nahi die euren atzetik gizartearen babes zabala
dutela.

GAtik Euskal Herriko herritarrei egoera honetan gure
kirolarien eskakizunei ahalik eta babesik nabarmenena
emateko eskaera luzatzen zaie.

Gazte Abertzaleakek bere oposizioa adierazi nahi dio
euskal selekzioen subentzioak indargabetzen dituen eta
hauek nazioartean joka dezaten estatuko federazioan
sartzera behartzen dituen Euskal Autonomi Erkidegoko
Auzitegi Nagusiaren (EAEAN) sententziari. Hori egiten
badute ere, Estatuko Kirol Kontseilu Gorenak autorizazioa
eman beharko du, gainera.

Egoera honek, GAren aburuz, beste behin egiaztatzen du
Euskal Herrian gatazka politiko bat dagoela, eta hau ez
dela soilik  gatazka armatu bat, frente espainolistak gizarteari
hori helarazi nahi  badio ere. Horrez gain, gazte erakundeak
txantaje politikotzat hartzen  du subentzioen indargabetzea,
izan ere, GAren ustez ekonomikoki euskal kirola asfixiatzea
eta euskal kirolariek euro batzuen truk, euren zilegizko
eskubide nazionalei uko egitea bilatzen duen estrategia
honekin.

Estatu espainiarraren eraso berri honen aurrean, EAren
gazte erakundearentzat berebizikoa da desobedientzia
zibilaz baliatzea eta Euskal Herriko Auzitegi Gorenaren
aburuz, 1990ko Espainiako kirolaren legeak euskal
selekzioei nazioartean jokatzeko ezartzen dien debekuari
entzungor egiteagatik apustua egiten du. Hortaz gain,
erakunde abertzaleak deia egiten die euskal kirolariei ez
dezaten amore eman euren erreklamazioetan eta

Desobedientzia zibila euskal selekzioei babesa emateko

Sobre la subida del IVA

Gazte Abertzaleak  ha denunciado la vergonzosa subida
del IVA aprobada por Zapatero -un dirigente que
supuestamente se considera socialista-. La organización
juvenil de EA considera muy grave la subida de un impuesto
como el IVA, que al gravar por igual el consumo perjudica
especialmente a los sectores de la sociedad que ya se
habían visto perjudicados previamente por la propia crisis,
siendo la juventud uno de ellos. Gazte Abertzaleak

considera aun más grave el hecho de que junto al impuesto
común haya sido también elevado el IVA reducido que
grava artículos y servicios que resultan básicos. Desde
un punto de vista de izquierdas, la política fiscal debería
de estar orientada hacia un gravamen progresivo mediante
impuestos directos como el IRPF o recuperando el de
Patrimonio.
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